
令和６年度 第２回 豊田市井郷地域会議 会議録 
開催日時 令和６年６月１９日（水） 

開会 閉会 
午後７時 午後７時５５分 

会  場 猿投コミュニティセンター２階 大会議室 

出 席 者 

地域会議委員:１６人 
会⾧:磯村 貴史    副会⾧:加藤 真郎 
委員:池田 秀夫 伊東 由岐雄 伊藤 璃那 後田 澄夫 梅村 秀明 

浦野 みち子 加藤 俊治 新宮 敏雄  杉坂 正美 杉山 寿人 
林 輝雄 林 文吾  福岡 信明 藪原 勇 

欠 席 者 ０名 
傍 聴 者 なし 
事 務 局 猿投支所:広瀬支所⾧、梅村副支所⾧、宮石担当⾧ 
内 容 1 豊田市民の誓い 

2 会⾧あいさつ 
3 地域課題解決事業の検証 
4 わくわく事業現場確認について 
5  情報共有・事務連絡 

■議事（要約） 
３ 地域課題解決事業の検証 

・事務局が資料に基づき説明 
過年度に実施した「治安のよいまちづくり事業」について、個人で事業評価を行い 
回答シートを作成（１５分） 

4 わくわく事業現場確認について 
  ・井上公園を美化する会 
  ・御船地区三河線廃線愛護会 
  ・樋田川ほたる愛護会 
   上記団体の活動状況を事務局より報告 
5  情報共有・事務連絡 
 その他 

委員:わくわく事業（井上公園を美化する会）の活動状況の報告をうけ感じたこと
は、井上公園に 3,000 本のアジサイを植えることはとてもよい事だと思う。自分は水
無瀬川沿いをよく散歩するので、せっかくなら水無瀬川の河川敷にもあじさいを植え
ていったらどうかと思った。 

  事務局:井上公園を美化する会さんは、公園内を対象としている。河川敷となると関
係課との調整も必要になろうかと思う。 

  委員:下古屋まちづくり委員会では、浦野酒造界隈にあじさいを植栽している。良い
機会なので、井上地区でも水無瀬川河川敷にあじさいを植栽する団体を立ち上げては
どうか。団体設立は難しいと思うが同志を集めてぜひ進めていけたらよい。 



  委員:団体活動を支援しているいさとスポーツクラブの立場で言えば、⾧期に活動を
継続して頂けることを念頭に支援している。 

  委員:団体の活動継承が難しいことは、皆さん良く理解していると思う。今後も見守
っていきたいと思う。 

 
  （次回の予定） 

    日 時:令和６年７月 17 日（水）午後７時から 
場 所:猿投ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ２階 大会議室 


